
Frau Klein spricht ihren Dank an Frau Schug aus für das abwechslungsreiche Programm sowie auch das 
monetäre positive Ergebnis.  
 
Herr Lukas spricht für seine Fraktion ebenfalls einen herzlichen Dank aus für die Planungen und das gute 
Ergebnis, dem sich auch die weiteren Fraktionen anschließen.  


